

Les Rencontres Inter Pensions de Famille

La Pension de Famille "La Roselière" à Abbeville a ouvert ses portes fin avril 2017. Après un an de fonctionnement, l'association a souhaité que les résidents de la "Roselière" et ceux de la Pension de Famille "Hélène Lockert" à Amiens puissent se réunir pour faire connaissance, découvrir le lieu de vie de chacun et partager des activités communes.

La Pension de Famille "Hélène Lockert" a rendu visite aux résidents d'Abbeville le 17 mai dernier. Ils ont partagé un repas et organisé un tournoi de pétanque.

Le 5 juillet, c'est la Pension de Famille "La Roselière" qui est allée à la rencontre des résidents d'Amiens. Ils ont partagé un repas et visiter les Hortillonnages.

"La Roselière" a également été conviée à la journée pêche organisée par la Pension de Famille "Hélène Lockert" le 10 juillet à l'étang de Canaples.

Les résidents des 2 Pensions de Famille souhaitent renouveler ces temps conviviaux inter-pensions.